



Die Grüne Liste ist eine unabhängige **hochschulpolitische Studierenden-Gruppe** der Uni Hohenheim. Wir setzen uns ein für eine nachhaltige, sozialgerechte, transparente und demokratische Universität Hohenheim.

Besonders wichtig sind uns Chancengleichheit und Solidarität, mehr Umwelt- und Klimagerechtigkeit auf dem Campus und mehr zu Nachhaltigkeit in den Lehrplänen sowie Mitsprachemöglichkeiten Studierender.

Werde Teil unseres Teams und setzt dich für die Nachhaltigkeit an der Uni Hohenheim ein. Wir sind im Studierenden Parlament, Fakultätsrat A und im Senat vertreten.

Lerne motivierte Menschen kennen, setze Ideen um und sammle Erfahrungen in der Politik

The Green List is an independent **university-political student group**. We are committed to a sustainable, socially fair, transparent and democratic University of Hohenheim.

We attach particular importance to equal opportunities and solidarity, more environmental and climate justice on campus, as well as more sustainability in the curricula and opportunities for students to have their say.

Join our team and get active for more sustainability at our University. We are part of the student parliament, faculty board as well as the senate.

Get to know motivated people, implement ideas and get experience in politics.



Next meeting Thursday 5pm

 @gruneliste.hohenheim

 @GruneListeUniHohenheim

